

授業参観

2月21日金曜日に、授業参観を行いました。

1年生は、国語、社会、音楽、英語の授業を参観していただきました。普段とは違う雰囲気になんげ緊張しているようでしたが、一生懸命授業に参加していました。先生の話をよく聞いて、積極的に発言してて素晴らしいです👏



2年生は、環境教育の発表を参観していただきました。北中の誇りの一つであるスーパーエコスクールについて調べたり、実験をしたりして、聞いている人がわかりやすいように伝えていました。北中の素晴らしさを改めて体感するとともに、今後の生活を見つめ直す機会にもなりました。



3年生は、体育、数学、社会の授業を参観していただきました。自分の進路に向けて、真剣なまなざしで授業に取り組んでいました。授業を通して、知識はもちろん、思考力や判断力など様々な能力を伸ばしていることを実感していただけたのではないのでしょうか。



普段の姿が現れる授業参観。『見られるから頑張る』ではなく、『いつでも見に来て!』と言えるくらい、日常の授業から大切にしていきたいですね!

当日、多くの保護者の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。温かいまなざしで見守っていただき、生徒たちは安心して授業に参加することができたと思います。今後とも、本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします🌸